



節分のつどい



節分に関する
3択クイズをしたよ！



手遊び
おに〜のパンツは
いいパンツ
で大盛り上がり！



こんなお面作ったよ。

- 🍡 節分には季節を分けるという意味もあり、節分の次の日からは暖かい春がやってきます。(立春の前の日を節分とし、今年は、2月2日(日)でした。)
- 👹 鬼は冬の葉っぱのトゲトゲといわしの匂いが大嫌いなので、玄関に飾ると鬼が逃げていきます。(柗いわし)
- 🍡 今年も西南西の方向を向いて、恵方巻を食べると良いと言われています。



2月3日、節分のつどいを行いました。パネルシアターを見て節分の由来・楽しみ方を知りました。節分にまつわる2択クイズでは、豆まきの意味や恵方巻の食べ方を知り『鬼の嫌いな魚はなんでしょう?』という問題に『いわし』と答えてくれ『においが臭いから』と話している子もいました。

そして、今年もいちぶちどり保育園に赤鬼・青鬼が登場！園庭では、幼児クラスが「おにはそと！」と福豆を力いっぱい投げ、乳児クラスも部屋の中やテラスから疑似豆を投げて、見事鬼を退治することができました。今年も、みんなにたくさんの福がやってきますように。



幼児クラスは園庭で
「おには〜そと！
ふくは〜うち！」



乳児クラスには
テラスから鬼が！
怖がりながらも頑張って
豆を投げていました。

